



NOTA DE PRENSA

**Martín: “El silencio de Rajoy ante el Impuesto de Patrimonio es significativo”**

*El secretario general del GPS advierte sobre la “hipocresía” del PP ante esta cuestión*

El secretario general del Grupo Parlamentario Socialista en las Cortes de Castilla y León, José Francisco Martín, criticó el “silencio” de Mariano Rajoy ante el Impuesto de Patrimonio. “Es significativo”, dijo el dirigente socialista, quien volvió a denunciar la “hipocresía” del PP ante este asunto de actualidad política.

“Le han preguntado de forma clara y nítida sobre si eliminará o no el Impuesto de Patrimonio si llegara a gobernar y no respondió”, advirtió, al tiempo que recordó que el Estado ha dejado de recaudar esta tasa en 2009 aunque sigue transfiriendo unos 2.000 millones de euros a las comunidades autónomas como le obliga la Ley 22/2009.

“Se ha hablado mucho del programa oculto de Rajoy en el caso de que llegara a gobernar España. Este es el ejemplo más claro de que hay programa oculto que no quiere desvelar antes del 20-N”, señaló Martín.

“El colmo de la contradicción partidista del PP le lleva a reclamar la supresión de un impuesto del que se está beneficiando”, subrayó el dirigente socialista. Por eso, insistió en saber qué opinión tiene el PP de Castilla y León y el Gobierno autonómico de Juan Vicente Herrera. “Los balones fuera que echa la consejera Del Olmo se deben al programa electoral que oculta Mariano Rajoy”, concluyó Martín.

Valladolid, 16 de septiembre de 2011